6-05-0521-02  Природоохранная деятельность  / 6-05-0521-02 Environmental protection activities 
«Правовые основы охраны окружающей среды» / «Legal framework for environmental protection»
	Формируемые компетенции / The formed competences
	БПК-12 - Применять нормы законодательства и технические нормативные правовые акты в области охраны окружающей среды. 
	БПК-12: To apply the norms of legislation and technical regulations in the field of environmental protection.

	Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, can, be able)
	знать:
· общие правовые основы охраны окружающей среды;
· ответственность в области природопользования и охраны окружающей среды;
· систему правового регулирования использования и охраны природных объектов и природных ресурсов;
· международное право охраны окружающей среды
уметь:
· использовать источники национальной и международной правовой базы;
· формировать и актуализировать реестр нормативных правовых актов и технических нормативных правовых актов;
· использовать нормативную базу при проведении экологических аудитов и разработке (планов мероприятий в области охраны окружающей среды) системы управления окружающей средой;
· использовать нормативные документы для осуществления государственного управления и контроля в области охраны окружающей среды.
владеть:
· действующими нормативными правовыми актами и техническими нормативными правовыми актами в области охраны окружающей среды и использования природных ресурсов.
	know:
- General legal framework for environmental protection;
- responsibility in the field of nature management and environmental protection;
- The system of legal regulation of the use and protection of natural objects and natural resources;
- International environmental law
be able to:
· Use the sources of the national and international legal framework; 
· to form and update the register of regulatory legal acts and technical regulatory legal acts; 
· use the regulatory framework when conducting environmental audits and developing (action plans in the field of environmental protection) an environmental management system; 
· to use regulatory documents for the implementation of public administration and control in the field of environmental protection.
be proficient in:
· current regulatory legal acts and technical regulatory legal acts in the field of environmental protection and the use of natural resources

	Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study 
	3 семестр
	3 semester

	Пререквизиты / Prerequisites
	«Экология и прикладная экология». 

	«Ecology and applied Ecology»

	Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units 
	3
	3

	Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students' class work,
hours of self-directed learning
	112/58
	114/44

	Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification 
	экзамен
	test





